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Frage Nummer 61 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Dr. Helmut 
Kaltenhauser 
(FDP) 

Ich frage die Staatsregierung, wie groß der Umfang der Ware 
ist, die laut Anlage 1 der Schriftlichen Anfrage „Maskendeals 3“ 
vom Landesamt für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit 
ausgegeben und zurückgerufen wurde (bitte für jeden der 118 
Fälle von zurückgerufener Ware die entsprechenden Mengen 
nennen)? 

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege 

Eine Zusammenstellung der vom Landesamt für Gesundheit und Lebensmittelsi-
cherheit ausgegebenen und zurückgerufenen Waren für jeden der 118 in der An-
lage 1 der Beantwortung der Schriftlichen Anfrage vom 11.08.2021 benannten Fälle 
erfordert – allein schon angesichts des offenkundigen Umfangs – erheblichen Re-
chercheaufwand, der innerhalb der für die Beantwortung einer Anfrage zum Plenum 
zur Verfügung stehenden Zeit nicht geleistet werden kann. 

 


